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1- Citez les muscles du poignet et de la main en specifiant leurs fonctions et leurs
innervations.

2- Secondairement it une arthrose severe du genou droit, une femme de 65 ans a
ete operee d'une prothese totale du genou : pariez de la reeducation dans les
differents stades post-operatoires.

3- Une dame hypertensive, agee de 45 ans, se presente avec une hemiplegie
droite et aphasie it la suite d'un accident vasculaire cerebral.
Localisez la lesion cerebrale.
Evaluez cliniquement, etablissez vos objectifs et votre plan de
traitement dans les differentes phases post-accidentelles.

4- Un jeune homme, footballeur professionnel, age de 24 ans, se presente chez
vous pour la reeducation de la cheville droite it la suite d'une entorse grave de
cette cheville, traitee par immobilisation pltltree pendant 3 semaines. A
I'ablation du pltltre, il presente une limitation articulaire du pied droit.
Quels sont les points essentiels it evaluer?
Etablissez vos objectifs et votre plan de traitement it court et it long
termes.

1- Name the muscles of the forearm and the hand, specifying their respective
innervations and functions.

2- A 65 year old woman underwent a total knee replacement surgery for the treatment
of severe right knee <lrthritis.DisclIss the rehabilitation in the immediate' and long
term postoperative periods.

3- A 45 year old hypertensive woman, sustained a cerebrovascular accident resulting
in a right hemiplegia and aphasia:
Localize the cerebral lesion

Give your clinical assessment, objectives, and treatment for the different stages
after the stroke.

4- A 24 year old man, professional football athlete, sustained a severe right ankle
sprain treated by immobilization in a cast for a period of 3 weeks. Upon removal of
the cast he presents with limitation of the range of motion of his ankle.
Give a detailed assessment of your examination of the ankle.
What will be your objectives and plan of treatment for the short and long term
periods?


